

Sumario

- ❖ **Acto de Egreso Promoción 2011**
Pág. 1 - 2
- ❖ **Curso para Formación de Evaluadores sobre la Norma NP-ISO/IEC 17024**
Pág. 2
- ❖ **Paro en la universidad**
Pág. 2
- ❖ **Lanzamiento IV Congreso Paraguayo de Estudiantes de Ciencias Químicas**
Pág. 3
- ❖ **Programa Niños Sanos, País sano**
Pág. 3
- ❖ **Día de la Normalización en el INTN**
Pág. 4

Acto de Egreso Promoción 2011

Se llevó a cabo el solemne Acto de Egreso de la Promoción 2011 de los cursos de grado y postgrado de nuestra casa de estudios, denominada “Homenaje a los 75 Años de la Facultad de Ciencias Económicas”

El acto se inició con la entonación del Himno Nacional, para seguidamente dirigir una alocución a los presentes el Decano Prof. Dr. Andrés Amarilla.

Seguidamente fueron entregados los títulos a los flamantes 25 egresados de cursos de postgrado: 3 Doctores en Ciencias Farmacéuticas, 1 magister en Ingeniería Química, 20 Especialistas en Dietética Clínica y Soporte Nutricional y 1 Especialista en Ciencias de los Alimentos.

A su turno recibieron sus títulos 23 Farmacéuticos Orientación Asistencial, 20 Farmacéuticos Orientación Industrial, 6 Bioquímicos, 27 Bioquímicos Clínicos, 27 Ingenieros Químicos, 32 Químicos industriales, 28 Tecnólogos de Alimentos y 55 Nutricionistas, para lo cual fueron invitados a ubicarse en la Mesa de Honor los padrinos de cada carrera.



El Rector de la UNA Prof. Ing. Pedro Gerardo González tomó el juramento a los egresados e hizo entrega del Diploma de Mejor Egresada de la promoción a la Bioquímica Clínica Clara Elizabeth Núñez Vega, para luego recibir de parte del Decano Prof. Dr. Andrés Amarilla la Medalla de Oro.

En nombre de los egresados la Bioquímica Clínica Clara Elizabeth Núñez Vega hizo uso de la palabra, destacando el sacrificio y el logro alcanzado por los flamantes profesionales que lanza la Facultad de Ciencias Químicas al ámbito laboral.

En la última parte del acto se tuvo un momento artístico a cargo de estudiantes de nuestra casa de estudios.

Finalmente los flamantes egresados fueron despedidos al son del Himno de la Alegría, siendo festejados por los presentes.

La capacidad del Centro de Convenciones de la UNA fue rebasada teniendo en cuenta la asistencia de un multitudinario público compuesto por familiares, amigos, invitados especiales, docentes y estudiantes de la FCQ.



Curso para Formación de Evaluadores sobre la Norma NP-ISO/IEC 17024

El Organismo Nacional de Acreditación (ONA), del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT), en el marco del Proyecto de Desarrollo Tecnológico, Innovación y Evaluación de la Conformidad (DeTIEC), financiados con recursos del Fondo para la Convergencia Estructural del Mercosur, tiene el agrado de invitar al Curso para Formación de Evaluadores sobre la Norma NP-ISO/IEC 17024 Evaluación de la Conformidad, "Requisitos Generales para los Organismos que Realizan la Certificación de Personas", a llevarse a cabo los días 5, 6 y 7 de noviembre del corriente año.

Dirección: Dr. Justo Prieto N° 223 esquina Teófilo del Puerto - Barrio Villa Aurelia. Asunción – Paraguay

E-mail: ona@conacyt.gov.py

Web: <http://www.conacyt.gov.py/ona/index.php>

Teléfono: +595 21 526640 - +595 21 506223 / 506 331 / 506369 - C.P. N° : 1863

Horario de Atención: Lunes a Viernes de 8:00 hs a 16:00 hs.

❖ **Curso para Formación de Evaluadores sobre la Norma NP-ISO/IEC 17024**

❖ **Paro en la universidad**



PARO EN LA UNIVERSIDAD

El martes 23 de octubre se inició una huelga general apoyada por autoridades de la Universidad Nacional de Asunción (UNA), en reclamo por la liberación de recursos del presupuesto 2012, que el Ministerio de Hacienda no desembolsaba desde el mes de julio. Luego de las arduas negociaciones, el Rector de

la UNA, Prof., Ing. Pedro González, anunció que se aceptó G. 27.000 millones para el traslado del Hospital de Clínicas y que renunciarán al 57% de una parte del recorte presupuestario, para levantar el paro. Estudiantes, docentes y funcionarios se movilizaron cerrando la avenida Mcal. López y Eusebio Ayala para el logro del objetivo, que en horas de la siesta de ese mismo día fue logrado, con lo cual fue levantada la medida de fuerza.



❖ **Lanzamiento IV
Congreso
Paraguayo de
Estudiantes de
Ciencias
Químicas**

Lanzamiento IV Congreso Paraguayo de Estudiantes de Ciencias Químicas

Se llevó a cabo en el Salón Auditorio de la institución el acto de lanzamiento del **IV Congreso Paraguayo de Estudiantes de Ciencias Químicas**, organizado por las asociaciones de carreras y el Centro de Estudiantes de nuestra casa de estudios.

Es Presidente de Honor de este evento el Prof. Dr. Andrés Amarilla, Decano de nuestra casa de estudios.

El acto se inició con las palabras de bienvenida de la Coordinadora General del Congreso Univ. Alejandra Recalde, seguidamente se hizo la presentación de las actividades y eventos previstos para el congreso que se llevará a cabo del 24 al 28 de abril del 2013 en nuestra casa de estudios.

En la ocasión fue entregado al Decano de la institución una plaqueta en su calidad de Presidente de Honor del congreso.

El acto culminó con un momento artístico a cargo de una estudiante de la FCQ.



14 DE OCTUBRE DÍA MUNDIAL DE LA NORMALIZACIÓN

El 14 de octubre se celebró el Día Mundial de la Normalización, con el lema “Las normas técnicas hacen el mundo accesible para todos”.

La normalización tiene el objetivo de establecer disposiciones para el consumo común y repetido de productos y servicios con un nivel óptimo de calidad. La normalización es una actividad importante que promueve el progreso técnico, el desarrollo económico y la mejora de la calidad de vida de los consumidores. Las Normas Técnicas son esenciales para el buen funcionamiento del mercado, ya que garantizan intercambios comerciales eficientes, oportunos y confiables, generando productos y servicios que satisfacen las necesidades de los consumidores. Se realizó el mismo día una exposición de los trabajos de grado de la carrera de Química Industrial y Ciencia y Tecnología de Alimentos, carreras que utilizan normas técnicas como fundamentos de sus investigaciones.



❖ Día de la Normalización en el INTN

Programa Niños Sanos, País sano

Se está desarrollando en la Escuela Taciana Villaba de Reducto - San Lorenzo el **Programa Niños Sanos, País sano**, llevado adelante por Jefes de Trabajos Prácticos de Área y estudiantes de las carreras de



Bioquímica y Nutrición.

Los alumnos de los primeros grados son evaluados antropométricamente (peso, estatura, IMC) y se les realizan análisis clínicos de sangre (hemograma y eritrosedimentación) y materia fecal (parasitología). Este programa viene desarrollándose desde hace seis años y es financiado por nuestra casa de estudios.

Mesa de Trabajo sobre Reconocimiento de Títulos de la Educación Superior

La Facultad de Ciencias Químicas está participando activamente de las reuniones llevadas a cabo en el Ministerio de Industria y Comercio en la *Mesa de Trabajo sobre Reconocimiento de Títulos de la Educación Superior*, organizadas por la Dirección General de Comercio de Servicios, Subsecretaría de Estado de Comercio. Varios Coordinadores Académicos y docentes asisten a las reuniones que se llevan a cabo los días miércoles.

